

## ¿SS-355 o SE-355?

Publicado por Pablostuka - 16 Abr 2012 11:34

---

Teniendo en cuenta que la foto está tomada en Málaga, la probabilidad de que el coche sea de Guipúzcoa es remota y el coche seguramente será sevillano, pero aún así no queda claro por culpa de la manivela de arranque, que distorsiona la segunda letra provincial. Inicialmente la introduje en el sistema como SS, pero al verla mejor la he editado y cambiado a SE, aún así sigo sin estar seguro.

¿Qué pensáis?

Fuente: [historiadelaautomovilenmalagasegunda.blog...-urbano-de\\_8635.html](http://historiadelaautomovilenmalagasegunda.blog...-urbano-de_8635.html)

Gracias de antemano.

=====